

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 258-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR RESALTA LABOR Y COMPROMISO DE LOS TRABAJADORES DEL HOSPITAL SOCORRO QUE CELEBRÓ 233 AÑOS

Nuestro gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, participó de la celebración por los 233 años del Hospital Santa María del Socorro junto a los trabajadores administrativos, médicos, enfermeros y funcionarios.

El gobernador les brindó afectuoso saludo y comprometió a cada trabajador de la salud, a esforzarse aún más de lo que ya vienen haciéndolo, para brindar una mejor atención al ciudadano y que eso se vea reflejado en brindar una "salud con rostro humano".



esta celebración En estuvieron presentes los directores de los hospitales de Chincha, Pisco, el director regional de Salud Dr. Eusebio Aliaga Guillén, el consejero regional César Magallanes Dagnino y la presidenta del Comité de Damas, Sra. Mónica Guillén Tuanama, quien tuvo a su cargo el brindis por este 233 aniversario.

Cabe señalar que a pesar de las celebraciones por el aniversario del Hospital Santa María del Socorro, la atención a los pacientes en el nosocomio fue de total normalidad, sin descuidar a los pacientes que a diario llegan para hacerse atender.

Ica, 31 de julio del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional